

## *Presse-Information*

### **Neuer Online-Konfigurator für schwere Steckverbinder**

(08/25) Der Heavycon-Konfigurator ist ein Online-Werkzeug zur einfachen, schnellen und sicheren Konfiguration schwerer Steckverbinder. Die Vielzahl an Kombinationsmöglichkeiten gestaltet die Auswahl der passenden Lösung selbst für Expertinnen und Experten oft schwierig. Der Konfigurator unterstützt Anwendende bei der Auswahl, Validierung und Visualisierung der Steckverbinder und spart dabei wertvolle Zeit im Projektgeschäft.

Das Online-Werkzeug bietet eine intelligente Kombinationsprüfung, die fehlerhafte Zusammenstellungen vermeidet. Projektorientierte Konfigurationen können benannt, gespeichert und geteilt werden. Registrierte Nutzerinnen und Nutzer haben Zugriff auf Preise, Mengeneinheiten und Produktverfügbarkeiten.

Es gibt drei Einstiegsmöglichkeiten:

- Nutzerinnen und Nutzer erhalten vorgefertigte Lösungsvorschläge, die sie direkt bestellen oder individuell anpassen können.
- Der Assistentenmodus führt mit einfachen Fragen zur idealen Vorauswahl in der 3D-Konfiguration und eignet sich optimal zum Einstieg.
- Der Expertenmodus ermöglicht eine freie Konfiguration, bei der Nutzende entscheiden, ob sie den gesamten Steckverbinder oder nur eine Seite konfigurieren möchten – besonders hilfreich für projektbezogene Anforderungen.

Das Online-Werkzeug ist weltweit auf der Webseite von Phoenix Contact verfügbar und erfordert keine Installation.

**5771**

Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst  
Zuordnung angeben

## *Press release*

### **New online configurator for heavy-duty connectors**

(08/25) The Heavycon configurator is an online tool for the simple, fast and secure configuration of heavy-duty connectors. Even experts sometimes have problems choosing the right solution simply because of the large number of possible combinations. The configurator supports users in the selection, validation, and visualization of connectors, and saves valuable time in the project business.

The online tool features an intelligent combination check that avoids incorrect combinations. Project-oriented configurations can be named, saved, and shared. Registered users have access to prices, units of measure, and product availability.

There are three entry level opportunities:

- Users receive ready-made solution proposals that they can order directly or customize to suit their needs.
- The assistant mode uses simple questions to guide the user to the ideal preselection in the 3D configuration and is ideal as an introductory tool.
- Expert mode enables free configuration, allowing users to decide whether they want to configure the entire connector or just one side – which is a particularly useful feature for project-related requirements.

The online tool is available worldwide on the Phoenix Contact website and requires no installation.

**5771**